

Le jardin des cultures de Tourcoing primé à Charleroi

La Maison des Associations de Tourcoing, en liaison avec celle de Roubaix a organisé pour une trentaine de bénévoles associatifs du secteur une visite découverte des richesses associatives de Charleroi.

ROUBAIX ET TOURCOING. « Cette aventure associative transfrontalière », comme la définit Sandrine Bensafia, responsable communication de la MDA est réalisée dans le cadre du projet « Requapass » (Reconnaissance et Qualification des Parcours Associatifs) financé par des fonds européens.

“ Les responsables ont pu échanger sur leurs projets et tisser de nombreux liens de part et d'autre de la frontière.



La Maison des Associations de Tourcoing a organisé pour une trentaine de bénévoles une visite-découverte des richesses associatives de Charleroi.

Une trentaine de bénévoles d'associations du secteur qui se côtoyaient parfois pour la première fois comme le centre social Marlière Croix Rouge à Tourcoing ou l'association d'art roubaisienne « le camion » se sont rendus à Charleroi pour une journée riche en rencontres et découvertes. Comme la visite du site d'économie sociale de Monceau Fontaines implanté dans les anciens bâtiments des charbonnages. Les responsables ont pu échanger sur leurs projets et tisser de nom-

breux liens de part et d'autre de la frontière notamment avec les associations françaises de Charleroi.

À la fin de cette rencontre la délégation d'associations a participé à la cérémonie des mérites associatifs de Charleroi. Le prix du projet transfrontalier 2019, toute nouvelle récompense, a été attribué au Jardin des Cultures de Tourcoing porté par le centre social Marlière Croix-Rouge représenté par Marie-Françoise Daubrege, Trésorière et Boris Blau-

wart, Directeur. Ce dernier a présenté cette réalisation devant près de 200 représentants associatifs belges sensibles à la volonté des porteurs de faire vivre cet espace boisé comportant une entrée française et une entrée belge. À la suite de cette première journée inspirante et fructueuse d'autres échanges et d'autres initiatives vont suivre. Ainsi une délégation d'associations de Charleroi devrait être présente lors de la future cérémonie des Plus du Bénévolat organisés par la Mda. ■

Extrait du journal Nord Éclair - Lundi 10 juin Page:8/9

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)